Quatschbergecho - Pressetext

Als Heurigentrio getarnt zieht die Band mit provokativ anmutendem kariertem Hemd, schwarzer Hose und Girardi durch die Länder. Dabei haben sie Wienerlieder, Parodien und Rock-Klassiker im Gepäck.

Große Bühnen mit riesigen Verstärkeranlagen werden bewusst gemieden. Stattdessen wandern sie spielend und singend mit Instrumenten und ihrer mobilen Beschallungsanlage durch das Publikum und sorgen dort für Stimmung.

> Peter Zeiler - Steirische Harmonika, Gesang Alfons Veith - Gitarre, Gesang Thomas Heher - Kontrabass, Gesang